

Le Sénat du Mexique approuve les quatre lois de la Garde Nationale



Mexico, 22 mai (RHC)- Le Sénat du Mexique a approuvé les quatre lois secondaires de la Garde Nationale, lesquelles permettent au gouvernement du président Andrés Manuel López Obrador de déployer pleinement cette force .

Avec 1 abstention et 114 voix pour, les lois ont été adoptées après de nombreux amendements pour ne laisser des doutes ni sur le commandement civil de la Garde Nationale ni sur l'utilisation limitée des armes.

Après la seconde lecture de toutes les lois, le Sénat a donné le feu vert au cours de la seconde période extraordinaire de l'année et il a envoyé à la Chambre des Députés les projets sur la Loi de la Garde Nationale en vue de leur ratification.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191431-le-senat-du-mexique-approuve-les-quatre-lois-de-la-garde-nationale>



Radio Habana Cuba